

Hier soir, Hervé Féron était invité à participer à un débat avec des candidats aux élections législatives 2017, organisé par un collectif d'associations de solidarité internationale (ActionAid, CCFD – terre solidaire, OXFAM France, Caritas France, Association France Palestine Solidarité et MAN Nancy).



Hervé Féron a ainsi rappelé son combat de tous les jours en faveur d'une République accueillante envers les réfugiés et demandeurs d'asile et qui puisse garantir un accès pour tous à l'Éducation, en particulier pour les plus jeunes. Ce sont des valeurs qu'il a toujours défendues au cours de ce mandat et qu'il continuera à défendre.

Il a, par ailleurs, évoqué son engagement, aux côtés de l'AFPS, en faveur de la Palestine et du peuple palestinien. Il est l'un des députés, sinon le député, qui s'est le plus mobilisé pour faire reconnaître la situation de colonisation de fait des territoires palestiniens, avec de nombreuses questions écrites afin d'interpeller le gouvernement, le soutien et la signature de résolutions et d'appels de parlementaires, ...